



# ASISTE DIRECTORA DEL IMT A REUNIÓN DEL SISTEMA NACIONAL DE PREVENCIÓN, ATENCIÓN, SANCIÓN Y ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

Posted on diciembre 18, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Diciembre 18 de 2024

Ciudad de México.- La directora general del Instituto de las Mujeres en Tamaulipas, Dianaluz Gutiérrez González, participó en la Quincuagésima Cuarta Sesión Ordinaria del Sistema Nacional de Prevención, Atención, Sanción y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres.

Durante el evento, se presentó el Diagnóstico Nacional sobre Todas las Formas de Violencia contra las Mujeres, que destacó el incremento de la violencia en la región noreste de México, incluyendo un aumento en Tamaulipas, durante el gobierno anterior, del 58% al 62% entre 2016 y 2021.

El diagnóstico señaló que en Tamaulipas la violencia psicológica en ese periodo, creció un 10.2%, aunque se mantiene por debajo de otros estados de la región. La violencia física y sexual también mostraron incrementos sostenidos en el periodo señalado, afectando especialmente a mujeres en entornos comunitarios, escolares, laborales y familiares.

En la sesión se anunció la creación de la Secretaría de las Mujeres, que fusionará CONAVIM e Inmujeres para fortalecer los programas existentes y garantizar una mayor perspectiva de género en las acciones gubernamentales.

Además, se destacaron iniciativas como el programa "Agresor Sale de Casa" en Morelos y el fortalecimiento de refugios en Aguascalientes, mientras que se reafirmó el compromiso de aumentar los recursos para los Institutos de las Mujeres en todo el país.

Cutiérrez González enfatizó la importancia de abordar las causas estructurales de la violencia, como el consumo de drogas, y reiteró el compromiso del Instituto de las Mujeres en Tamaulipas con proyectos dirigidos a mujeres migrantes y privadas de su libertad.

Asimismo, subrayó la necesidad de una coordinación efectiva entre autoridades estatales y federales para prevenir el feminicidio y garantizar una vida libre de violencia para todas las mujeres.

Con su participación, el Instituto de las Mujeres en Tamaulipas reafirma el compromiso del gobierno de Américo Villarreal Anaya con la construcción de un estado más seguro e inclusivo para las mujeres.

Dianaluz Gutiérrez señaló que la sesión marcó un paso hacia la consolidación de políticas públicas que prioricen los derechos de las mujeres, garantizando recursos suficientes y fortaleciendo los mecanismos de protección y prevención en el estado y en todo el país.